

Champions régionaux pour la quatrième fois



Le groupe du Club nautique neuvillois vient d'emporter son quatrième titre régional consécutif.

On n'entendait qu'eux : klaxons, tambours et trompettes ont fait trembler les tribunes de la piscine de Surgères, dimanche : le Club de natation estivale du Neuvillois (CNN) a une nouvelle fois remporté les Interclubs toutes catégories de la région Poitou-Charentes.

C'est avec 78 nageurs, soit plus d'un tiers des nageurs régionaux, que le CNN est venu conquérir son quatrième titre consécutif de champion régio-

nal en terminant 1^{er} chez les filles devant Barbezieux et 1^{er} chez les garçons devant Jau-nay-Clan.

« Tout le club connaît les exigences de David et de ses jeunes adjoints sur le travail à fournir, parfois dans la douleur mais toujours dans la bonne humeur. Un travail payant au vu des performances individuelles et collectives de cette journée », s'est réjoui le président du CNN, François Guimbar. Pourtant, la bataille n'était pas

gagnée d'avance, avec des concurrents bien entraînés. David Roy, le directeur technique du CNN explique : « Toute l'équipe technique s'est pas mal creusée la tête car les équipes premières garçons et filles ont été fortement modifiées par rapport à l'année dernière. Nous avons intégré dans ces équipes quatre jeunes issus du groupe « perf ». Une fois de plus le CNN montre que c'est une très belle famille de plus de 300 personnes. »

Mardi 5 août à partir de 20 h, différentes animations seront proposées à la piscine intercommunale du Neuvillois : aquagym, water-polo, baignade libre, démonstration des enfants de l'école de l'eau... Le droit d'entrée de deux euros sera reversé à l'association Un Hôpital pour les enfants, que le CNN soutiendra toute la saison à travers d'autres manifestations.

Plus d'informations sur le site du CNN : clubnautiqueneuvillois.org.